



Interview de Christine VALLEE Vice-Présidente du HAC Cyclos

« Le cyclo est une grande famille, où le maître mot doit être convivialité. Pour moi, c'est un loisir où il fait bon pédaler mais aussi discuter, rire, chanter, danser... ».

Christine, peux-tu nous parler de toi ?

Je suis née le 03 août 1963 à L'HERMITAGE, j'ai fait du basket au HAC pendant une bonne partie de ma jeunesse puis de la GV pendant plusieurs années de ma vie d'adulte. J'ai débuté ma carrière de vélo en 1998 à l'âge de 35 ans, trop tard pour devenir professionnelle...

En dehors du vélo que fais-tu dans la vie ?

Je suis assistante administrative à la Ville de Rennes dans une Direction de Quartiers sur les quartiers Le BLOSNE et POTERIE.

Comment es-tu venue au HAC CYCLOS ?

Le HAC Cyclos je suis tombée dedans toute petite, mon père y était adhérent, il était de la génération à Sim, Bernard JUBAULT, Raymond LECLERC, Henri MARQUER,...
Mais l'idée de faire du vélo au sein du HAC est venue lors d'un séjour au ski avec mes amies Monique et Simone. Il est vrai que Dédé MARGOTTIN pratiquant le vélo au HAC nous en parlait souvent, alors on s'est lancé.

En quelle année as-tu signé au club ?

En mars 1998 en créant un groupe de filles le samedi après-midi, c'était une belle aventure qui commençait et qui dure toujours...

Comment vois-tu ton rôle de Vice-Présidente au cours de cet exercice ?

Je suis là pour épauler « mon président », je souhaite participer aux réflexions qui préoccupent le club.

Apporter un avis et un regard féminin car le vélo c'est surtout un sport d'« hommes »

Je trouve également important que les adhérents de la commune soient présents au sein du CA.

Quels sont tes qualités et tes défauts dans la vie ?

Je suis têtue, quand je pense avoir raison je vais au bout.

Je n'aime pas l'hypocrisie.

Je suis diplomate ça permet de faire passer les messages en douceur.

Et sur le vélo

Je dis ce que je pense.

Je ne laisse jamais quelqu'un sur le bord de la route.

Quelle est ta conception du vélo ?

On me reproche parfois de ne pas exploiter mes capacités. Moi je pense qu'il y a suffisamment de moments dans la vie où on doit se battre car on n'a pas le choix, alors pour moi ça ne sera pas sur un vélo...

Le cyclo est une grande famille, où le maître mot doit être convivialité. Pour moi, c'est un loisir où il fait bon pédaler mais aussi discuter, rire, chanter, danser...

En dehors du vélo, quelles sont tes autres centres d'intérêts ?

Je fais de la muscu, enfin plutôt de la remise en forme en salle pour compléter le vélo.

Je fais partie d'une association de lutte contre la mucoviscidose et j'organise dans ce but tous les 2 ans les virades de l'espoir à L'HERMITAGE.

Quel sera ton programme pour la saison 2012 ?

Je pars 1 semaine aux ISSAMBRES en février pour faire un peu de vélo mais aussi visiter, m'amuser...

Je pars 3 jours à la Pentecôte à ST QUAI PORTRIEUX avec le même objectif.

J'aurai aimé participer à la PIERRE LE BIGAUT qui me tient à cœur depuis de nombreuses années mais ce ne sera pas possible car je serai au mariage de ma nièce.

Je ferai la J.C. ROBIN en septembre qui est aussi une cyclosportive pour une bonne cause également.

J'organise les Virades de l'Espoir à L'HERMITAGE le 30 septembre 2012.

Combien de kilomètres parcours- tu dans une saison ?

Alors là c'est une bonne question, je ne sais pas, je ne note jamais les kilomètres que je fais, je suis donc incapable de répondre.

A quelles manifestations cyclosporatives as-tu participé cette saison ?

En 2011 j'ai fait la Pierre Le Bigaut. Je n'ai pas de grosses ambitions dans le vélo, mais j'ai fait quelques cols des grandes Alpes dans les Alpes Maritimes cet été pour mon plaisir personnel.

Quels sont les sujets d'actualité qui t'interpellent ?

La souffrance des gens face à la maladie, les séismes, l'emploi.

Je suis également préoccupée par l'écart qui se creuse entre les riches et les pauvres, et surtout par l'indifférence des riches...

Aimes-tu préparer de bons petits plats ?

Oui, mais il faut du temps.

Quels sont ceux qui ont ta préférence ?

C'est un peu comme la mode ça change. En ce moment j'aime faire des verrines salées, sucrées.

J'aime aussi la cuisine asiatique et les plats au curry.

Le dernier livre que tu ais lu ?

« La fille de papier » de Guillaume MUSSO

Le dernier disque acheté ?

« Roc'éclair » de Jean-Louis AUBERT

Pour terminer il y a t'il un message que tu voudrais faire passer à tous les adhérents du HAC CYCLOS :

Je conforte « mon président » dans sa formule « le HAC, c'est l'affaire de tous »

Alors ne mettez pas en danger votre vie et celles des autres, dans la vie on est parfois impuissant, on n'est pas toujours maître de son destin, alors que là il est « entre vos mains » dans tous les sens du terme, vous pouvez influencer par votre comportement sur l'image et la sécurité du groupe...

Propos recueillis à RENNES le 07 Janvier 2012 par Patrick MOQUET